

商工だより

平成22年6月号

花壇整備を行いました

6月18日(金)、平成22年度の女性部事業の一環として、花壇整備事業を行いました。

春先の、天候不順の影響で植える時期が若干遅くなりましたが、役員の皆様、会員の皆様の協力のもと、無事に整備を終えました。10月まで街中を華麗に演出してくれます。

今年は、マリーゴールド、ベコニアを合わせて約7,000本を植えました。

今後、雑草取り、水やり等会員の皆様のご協力宜しくお願ひします。



鮮やかなマリーゴールド



紅のベコニア



花植え作業



花植え作業②

✿✿花の維持管理について✿✿

1. 水の上手なやり方

水は早朝8時前、又は夕方5時以降に撒いてください。

水は花壇の表面が乾燥している日に撒いてください。(毎日撒く必要はありません)

2. 花が枯れてきた時

枯れている花があったら取り除いてください。

3. 花壇のゴミについて

花壇や路上にゴミがあつたら取り除きましょう。

4. 雑草の処理について

雑草は毎月第2、第4金曜日に抜いてください。

7月は、9日、23日。8月は13日、27日。9月は10日、24日です。

青年部美化運動及びマイマイ蛾の幼虫退治

去る5月25日、朝6時から青年部が美化運動及びマイマイ蛾の幼虫退治を行いました。
大通1丁目から5丁目までのゴミ拾いと樹木への殺虫剤散布をしました。

青年部は今月から9月まで毎月1回、美化運動をしていきたいと思います。

皆様もご協力宜しくお願ひします。



マイマイ蛾幼虫退治



幼虫退治とゴミ拾い

大判カラープリンターを導入しました

先の通常総会で、承認いただいた、大判のカラープリンターを購入しました。
お店の販売促進用、各種イベントなどに積極的に活用してください。
利用料金は下記のとおりです。



利用(印刷料金)

- 長尺印刷(紙代含む) 1m当たり 200円
(用紙幅 610mm)
- ポスター印刷 A1サイズ 400円
(594mm×851mm、厚口コート紙代含む)
- ポスター印刷 A2サイズ 200円
(594mm×420mm、厚口コート紙代含む)

大判カラープリンター(キャノン IPF605L)

印刷に当たっては、USBメモリー等の原稿データを商工会までご持参ください。長尺印刷の場合はプリンタードライバー等が必要となりますので、キャノンホームページ(<http://cweb.canon.jp/drv-upd/bj4b/wxp-ipf605.html>)よりダウンロードし、使用環境をご確認のうえご利用ください。また、特殊なソフトを使ってデータを作成する場合、事前に商工会にお問い合わせをお願いします。

いけだDEナイトを開催します

平成 22 年度の「いけだ DE ナイト(第 22 回)」を開催します。
今年は、1 回のみの開催です。中身の濃いイベントにしたいと思います。
◆第 22 回いけだ DE ナイト開催日
平成 22 年 7 月 24 日(土) 午後 6 時から午後 9 時まで

クリスタルボールヒーリングコンサートを開催します

商工会女性部主催の「クリスタルボール ヒーリングコンサート」を開催します。
普段はなかなか聞くことの出来ないコンサートです。
日頃の疲れやストレスを音のシャワーで癒してみては・・・
◆日時 7 月 12 日 午後 7 時より
◆場所 まきばの家
◆料金 2,000 円(まきばの家自家製スウィーツビュッフェ+ドリンク付き)
※チケットは、「商工会」、「すみ屋」で販売しています。先着 100 名様

《コラム》

2010 年サッカーW杯

先日、サッカーW杯が開幕しました。
この原稿を書いている現在は、グループリーグ E 組のカメリーンには勝ち、オランダには負けて 1 勝 1 敗の勝ち点 3 を獲得しています。
しかし、カメリーン戦は意外でした。まさか勝てるとは正直思いませんでした。試合自体はあまり見るところのない試合でしたが、数少ないチャンスを見事にものにできて本当に良かったです。
オランダ戦はレベルの差がそのまま出た試合でした。もし、オランダに勝てるチームならばW杯優勝も夢ではないのですが・・・ まだまだ先は長そうです。
グループリーグ最終節の「デンマーク戦」はいったいどうなるのでしょうか?
日本がグループリーグを突破しているといいですね。

(N・S)

商工会月刊タマリ

6月

26 日	中川忠隆さん叙勲を祝う会	於 田園ホール
27 日	こどもまつり 2010 in いけだ	於 田園ホール
28 日	第2回理事会	於 商工会館

7月

5 日	交通安全「旗の波街頭啓発」	於 役場前
12 日	クリスタルボール ヒーリングコンサート	於 まきばの家
24 日	第 22 回いけだ DE ナイト	於 大通商店街

会員の皆様へ

口蹄疫の発生で、各地のイベントが中止、延期になっていると報道されておりますが、消費者庁より、口蹄疫に関する不適切な表示についての文書が届いています。下記の点にご注意いただき、適切な表示を行うようにお願いいたします。

記

- ◎ 4月20日以降、宮崎県の農場で飼育されている牛・豚などについて、口蹄疫の患畜及び疑似患畜が確認されていますが、感染が疑われるとの報告があった時点で家畜の移動が自粛されており、口蹄疫にかかった家畜の肉や牛乳が市場に出回ることはありません。
- ◎ 口蹄疫は、偶蹄類の家畜(牛、豚など)や野生動物(シカなど)が感染する病気であり、人が感染することなく、牛肉や豚肉を食べたり牛乳を飲んだりしても人体に悪影響はありません。
- ◎ 安全上の問題はありませんので、飲食店・小売店において「宮崎県産の牛肉は使用していません」との表示を行うなど、消費者に根拠の無い不安を与えることがないよう、適切な配慮をお願いします。
- ◎ 事業者の皆様におかれましては、口蹄疫に関する正しい知識に基づき、適切な表示を行っていただくようお願いします。

(全文掲載)